
    Domingo 12 de mayo (La Ascensión del Señor. ciclo B) 

       A LOS QUE CREAN, LES ACOMPAÑARÁN ESTOS SIGNOS… 

El evangelio del domingo. San Marcos (16,15-20) 

n aquel tiempo, se apareció Jesús a los Once y les dijo: 
«ld al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la 
creación. El que crea y se bautice se salvará; el que se 
resista a creer será condenado. A los que crean, les 

acompañarán estos signos: echarán demonios en m¡ nombre, 
hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos y, 
si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las 
manos a los enfermos, y quedarán sanos.» 

Después de hablarles, el Señor Jesús subió al cielo y se sentó a 
la derecha de Dios. Ellos se fueron a pregonar el Evangelio por 
todas partes, y el Señor cooperaba confirmando la palabra con 
las señales que los acompañaban». 

 Hch 1, 1-11. ¿Qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? 

 Sal 46. Dios asciende entre aclamaciones. 

 Ef 1, 17-23. para que comprendáis cuál es la esperanza a la que os llama. 

ALCANZAR LA META                                                  -Charo Pérez. Dabar- 

Una de las cosas a la que me dedico es a dar clase de Religión a alumnos de Bachillerato. Cada 
año empleamos unas cuantas sesiones para hablar sobre el sentido de la vida y, en ese marco, 
ellos formulan esas grandes preguntas que les inquietan y a las que quieren dedicar tiempo de 
reflexión, quieren pensarlas para intentar buscar respuestas no siempre fáciles de encontrar y 
compartirlas con otras personas que les puedan ayudar a contrastar lo que van descubriendo. 
En esa lista de preguntas siempre hay algunas que tienen que ver con el cielo: qué es el cielo, 
cómo será, si iremos todos… Me encanta que, año tras año, se ponga de manifiesto a través de 
esas preguntas, que en el corazón adolescente en el que se agolpan tantos deseos, también está 
presente este deseo y atracción por Dios. Y es precisamente este deseo y atracción por Dios algo 
de lo que nos recuerda la fiesta de la Ascensión.  

Pero, quizá, antes tengamos que caer en la cuenta de un previo: esa atracción del corazón 
humano hacia Dios viene precedida de la atracción de Dios por la humanidad. La Ascensión nos 
hace tomar conciencia de que Dios ha querido compartir nuestra vida, haciéndose uno de 
nosotros y que, en Jesús, Dios se nos acerca, camina a nuestro lado para enseñarnos su manera 
de ser y la manera plena de ser humano. En el encuentro con Jesús comprendemos el lenguaje 
de Dios, un lenguaje en el que las palabras van acompañadas de un sinfín de gestos de ternura, 
de cercanía, de compasión, de servicio humilde, de entrega total por y para todos.  

Esa experiencia nos hace salir de nosotros mismos porque nos ayuda a comprender que cada 
uno está llamado a hablar ese mismo lenguaje en este nuestro mundo, conscientes de que eso 
nos conducirá a la manera plena de ser humano. Y a eso, precisamente, envía Jesús a sus 
discípulos en su último mandato: “id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la 
creación”: nos envía a enseñar -como podamos- el lenguaje que hemos ido aprendiendo de Dios 
para hacer de este mundo un lugar más amable y solidario en el que las personas sean ayuda y 
cuidado unas para otras.  
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Sabemos que, desde nuestra condición de criaturas, lo haremos de forma imperfecta y nunca 
alcanzando esa plenitud que contemplamos en Jesús. Pero la Ascensión aviva en nosotros esa 
esperanza de plenitud que un día alcanzaremos porque en Dios está todo lo humano de Jesús. 
Ahí, al lado de Dios, podremos gustar su bondad, su belleza infinita y, a su lado, convertirnos en 
la mejor versión de nosotros mismos porque todo lo que está en nosotros aún por desarrollar, 
alcanzará su plenitud. Y esa no será una felicidad individual. La compartiremos con todos los 
seres que hemos querido a los que también conoceremos en toda su plenitud.  

Ojalá que ese deseo nos haga ser cielo en la tierra para todos los que se encuentren con nosotros.  

LA ASCENSIÓN: Algunas claves para nuestra oración 

 “No es lo mismo marcharse que huir”, escribió la poeta Gloria Fuertes. Tenía razón. Jesucristo 
no “se fue a por tabaco y no volvió” para evadirse de los problemas de este mundo, sino que, 
destruyendo a la muerte, fortaleció el vínculo que nos une, irrompible ya, para continuar 
actuando a nuestro favor de un modo distinto. Por eso quiso dejar claro que la resurrección no 
suponía irse Más Allá, a vivir cómodamente y disfrutar de un merecido descanso después de 
tanto sufrido. Con esa presencia nueva mostró que resucitar significa vivir más, amar más, 
compartir más plenitud. Una inyección de ánimo para vacilantes y temerosos. A Jesucristo 
resucitado, y a los resucitados con Él, nadie nos los puede arrebatar. María Dolores López Guzmán 

 El hecho de que Jesús haya resucitado no significa que la historia haya llegado a su fin y que 
la venida de Jesús en gloria sea inminente. Por el contrario, la pascua significa exactamente que 
Dios crea un espacio y un tiempo para que la Iglesia se desarrolle, partiendo de Jerusalén, Judea 
y Samaría, hasta los confines de la tierra. Por eso es erróneo quedarse ahí parado y mirar para el 
cielo. Sólo quien dé testimonio de Jesús ha entendido correctamente la pascua. Gerhard Lohfink 

 Ese periodo tan especial de la Pascua termina hoy. Pero el periodo de aprendizaje de los 
discípulos no ha terminado. Necesitan recibir el Espíritu Santo que será el que les haga conocer 
de verdad el significado de las palabras y de la vida de Jesús. De alguna manera, es necesario que 
Jesús desaparezca para que abran su corazón a una comprensión más profunda y verdadera de 
su figura, hasta comprender que hay otra forma de presencia de Jesús en medio de la 
comunidad, presencia que será constante y firme hasta el final de los tiempos. Fernando Torres, cmf 

CAMINO HACIA TI  

Camino que uno es  
Que uno hace al andar.  
Para que otros caminantes  
Puedan el camino hallar.  
Para que los atascados  
se puedan reanimar.  

Para que los ya perdidos  
Nos puedan reencontrar.  
Haz del canto de tu pueblo  
El ritmo de tu marchar.  

                                                 Pedro Casaldáliga 

Algunos avisos parroquiales 

 8 DE MAYO. MISA DE ENVÍO EN LA CATEDRAL.  7 pm.  Un año más se nos invita, a todas las 

personas voluntarias de Cáritas y de las demás acciones caritativas de Santa Irene, a participar 

en la celebración Eucarística del Envío para el “Día de Caridad”. Nos encantaría tu presencia. 

 PASCUA DEL ENFERMO Y CELEBRACIÓN DE LA UNCIÓN.  Aunque el domingo 5 se celebra la 

Pascua del Enfermo, nosotros, en Santa Irene, lo celebraremos el domingo 19 de mayo a las 12:30. 

Invitamos a todas las personas enfermas y sus familiares a participar de esa celebración.  

Ungiremos a los enfermos que lo deseen para que sientan la presencia de Dios es su enfermedad 

y la fortaleza que les transmite en esos momentos difíciles.  


